

VENTANAL FORTUNO

garrido de valparaíso y el grupo "fuego"

por adolfo simpson

Estuvimos el segundo sábado de octubre en la Casa del Escritor, esa hermosa mansión de la calle Almirante Simpson N° 7, en Santiago. Se desempeñaba como duelo de casa el poeta Carlos René Correa, pues se celebraba uno de los clásicos almuerzos-reuniones del GRUPO FUEGO DE LA POESIA que él preside, donde se combina la poesía con la amable camaradería y buen humor. Un

— 6 — FIN DE SEMANA.— Domingo, 5 de Noviembre de 1972
S.A.P.I.



ria para Edgardo Garrido Mitrano, esta ocasión es saludo de honor se con homenaje a los poetas recientemente editados y al periodista literato Hugo Goldsack por haber obtenido Premio Nacional de Periodismo en crónicas.

Vimos llegar a Edgardo Garrido, nuevo Premio Nacional de Literatura. Ateniéndole un poco en ferino ha recibido el máximo galardón de las letras chilenas. Hubo que ayudarlo a subir los escasos peldaños de la casa, para luego conducirlo a la cabecera de la mesa principal. Cogimos un pedazo del Valparaíso del ayer.

La calle San José actual (Isa na Rosa), en el barrio de Almendral lo conocíó de pequeño. Una casa de esa arteria, haciendo esquina con la calle de la Victoria, recibió, en 1894 al recién nacido. Creció en un ambiente literario, donde dos de sus hermanos mag-

ros, Carlos y Sara, cultivaban las letras y, muy en especial, la poesía editando dos revistas, "Vida Nueva", y "América Unida". En este hogar poético de intelectuales los poetas Carlos Pensa Véliz, y Gustavo Valdés, entre otros, conversaban de sus creaciones más recientes. Edgardo Garrido, habló también ese lenguaje vero

prestoso a mesa, I apresuró para recordar a principios de año, publicó sus cuentos. Recordamos ese órgano periodístico: "El Chileno", y a su Director, el escritor y periodista Roberto Hernández, tan unido al diario "La Unión", más tarde. Cantó las conclusiones de Garrido cuando anotó este cumpleaños con 12 años de edad.

Garrido se extremó la fiesta postura en silla aquella tarde del 16 de noviembre de 1966, la casona de los Garrido no resistió. El barrio del Almendral fue el más afectado, y la construcción edificó, entonces, según cuenta don Edgardo, se asemejaron en casa de familiares en la capital. Se despidió del parentel en cuero, pero había que arreglarle otra no era al ma, pues así se inició en el que hace literario.

Es de lamentar que sólo se habla de sus obras de teatro y de sus novelas, citando "Perfil de Chile", obra interesante donde da a conocer al país natal Hacienda, para firmar junto al "Barco Inmóvil", "El Dolor de Truenafat", "La Saca en el Cisne".

Durante el almuerzo habló el poeta Carlos René Correa, quien se refirió a nuestro Premio Nacional y su obra; a Hugo Goldsack, ausente por enfermedad, y a los poetas con nuevos libros, pudiéndose. También hicieron uso de la palabra, Luis Draguet Alfaro y Fernando Edgardo Garrido convirtiéndose en alegría que lo embargaba; de sus próximas publicaciones, entre las cuales figura un libro de cuentos; de la ayuda moral que se daba en todo sentido que se indicó. El poeta Carlos Coassua levió telegramas de adhesión de Augusto Iglesias, Juan Gurみn Crochana y Pedro Olmos. Este último de Lituras.

Agradable intervención la cupo a Fernando Lomborg, al leer un poema de Luis Iglesias de homenaje a Edgardo Garrido, Hugo Goldsack y a los poetas recién editados. Eugenio García Díaz, recibió estrechas de la obra "Varisciana" de Aurelio Breyal, y Juan Flores levió un soneto de homenaje a Luis escribiendo estas líneas por su libro "Scenáforo".

Finalizado el almuerzo desearon clausura al Redactor "López Velarde" con una ovación la Casa del Escritor a personal del "Ministro Fuego". Dejó una de las más sencillas Edgardo Garrido. LO VIMOS PARA ESTE VENTANAL. Vestido de marinero, al frente de una triunfalada de poetas, en esa noche de cámara o entrepuente amplio, que se abrió a los escritores de todas las latitudes.

676190

Garrido de Valparaíso y el grupo "fuego" [artículo] Adolfo Simpson.

Libros y documentos

AUTORÍA

Simpson Trostel, Adolfo, 1925-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Garrido de Valparaíso y el grupo "fuego" [artículo] Adolfo Simpson.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa